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sinto falta dos meus professores e suas histórias, 
sinto falta da professora Raphaella contando suas 

momentos foram ruins, já para outros, esses 

Ester Mistergan
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tenho muitos sonhos, e se for da preparação de Deus, 
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Pretendo estar cursando engenharia, e já estar tocando 
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Amo muito meus pais, não trocaria por nada nesse 

-

Joao Victor de Oliveira Teixeira 
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presentes, e os presentes eram só da minha prima, 

Mariana Cordeiro de Sousa
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Daqui a três anos quando estiver lendo esse texto espero que 
você tenha conseguido conquistar o seu objetivo! Lembre-se 
sempre que o seu maior inimigo é você mesmo, sendo assim, 
tente sempre se superar! Melhore 1% a cada dia, aprendendo 
com os seus erros. Caso você não tenha conseguido 
conquistar o seu objetivo, e está desanimado lembre-se que: 
Não existe plano B.

Time Capsule

Meu nome é Mateus Vieira de Moura, nasci no dia 25 de maio de 2006, em 
Goiânia. Quando pequeno, gostava de videogames e computadores, porém 
com o passar do tempo parei de gostar de tecnologia e comecei a praticar 
esportes e estudar, o primeiro esporte que pratiquei foi futebol, jogava toda 
semana, a competitividade e a adrenalina durante o jogo era fascinante! 
Mas eu cansei do futebol, queria um esporte individual, onde a vitória só 
depende de mim, então encontrei a musculação e comecei a treinar todos 
os dias, foi na musculação que aprendi a ter persistência, foco e 
determinação. Eu não tirava notas boas na escola, e não era inteligente, 
então eu foquei nessa área da minha vida! 

Naquele momento eu tinha apenas um objetivo: tirar notas boas e 
conseguir uma bolsa de estudos em uma escola boa. Então, comecei a 
estudar a todo vapor, pesquisei na internet dicas de estudos, comprei livros 
etc. Durante as férias do meio do ano eu passei meu tempo estudando, 
lendo e relendo os livros da escola. E então consegui! No meu oitavo ano, 
tirei notas ótimas, e no meu nono ano entrei para uma escola ótima.

A primeira escola que estudei era pequena e pouco conhecida, ela só ia até 
o ensino fundamental 1. Mesmo sendo uma pequena escola regional, o 
ensino dela era muito bom. Quando completei o meu ensino fundamental 1, 
fui pra uma nova escola novamente uma escola regional, onde fiz muitos 
amigos e me diverti muito, mas como disse anteriormente eu não estudava 
muito, foquei nos estudos e diminui a conversa durante a aula.

Meu objetivo era tirar notas boas, pois queria algo a mais do que uma 
escola regional, eu pensava alto, queria uma das melhores escolas de 
Goiânia. Sendo assim com grande ajuda da minha mãe eu conclui a minha 
meta, consegui entrar em uma das melhores escolas da minha cidade, o 
Colégio Fractal.

Na minha vida tive ajuda de várias pessoas, entre elas as principais foram 
minha mãe, meu pai, minha vó, meu avô, meu padrasto, e alguns amigos. 
Toda minha família sempre se esforçou pra me dar principalmente uma 
educação escolar decente. Como disse anteriormente a minha mãe que me 
ajudou a entrar no Colégio Fractal, portanto eu quero agradecer a ela aqui 
neste texto. Muito obrigado Mãe por confiar em mim, e se esforçar pra me 
colocar em uma escola boa!

O ano de 2020 foi diferente de todos os outros, tendo em consideração a 
pandemia do covid-19 uma doença que parou o mundo. Com a pandemia 
do coronavírus o Brasil travou em uma quarentena que durou meses, o que 
obrigou as escolas a pararem com as aulas presenciais. No início do nosso 
9°ano todos estavam cheios de expectativas e objetivos, todos animados 

Mateus Vieira de Moura

esperando mais um ano cheio de novidades, com novas amizades, novos 
professores e novas matérias para serem descobertas. 

Mas algo que ninguém esperava aconteceu, uma pandemia de uma 
doença que até então não existia, todos foram pegos de surpresa! Com a 
pandemia, as aulas presenciais foram cortadas e todos ficaram 
preocupados com o que aconteceria pela frente. Durante a pandemia a 
única forma que os alunos poderiam estudar era através da internet, com 
uma forma totalmente diferente de ensino, alunos e professores com o 
tempo conseguiram se acostumar e aprimorar as aulas online, 
tornando-as mais confortáveis e eficazes.

A aluna Isadora Victória contou o seu depoimento de como foi o seu 9° 
ano, o depoimento foi dividido em três partes em forma de perguntas e 
respostas. A primeira pergunta feita foi “Como você achou que seria o 
seu 9° ano antes da pandemia?”, a segunda foi “O que você achou das 
aulas em forma EAD?”, e a terceira foi “O que você aprendeu com esse 
ano?”: Eu achei que seria um ano de convivência com pessoas novas e 
até pessoas já familiarizadas, e que teria inúmeras novas experiências, 
pois estamos entrando praticamente no ensino médio e isso é algo 
grande. Além disso, a escola estava nos proporcionando várias novas 
atividades e momentos novos. Eu achei que o EAD foi um ótimo meio que 
a escola conseguiu usar para que os alunos continuassem tendo as 
aulas "normais" mesmo passando por um momento tão difícil e 
diferente. 

Eu consegui me acostumar e até gostei da forma como o EAD funciona, 
pois pelas aulas online conseguimos estudar e aprender normalmente, 
então conseguimos assistir as aulas novamente senão entendermos 
algum conteúdo.

Eu aprendi que estando tão longe das pessoas com quem eu tinha 
convivência todos os dias, tenho que valorizar a presença delas e 
aproveitar mais o tempo que temos com elas. Em relação aos estudos, 
foi um novo meio que eu consegui usar para aprender novas coisas 
mesmo não estando presente no local, podendo participar de inúmeros 
cursos online, e aprendi a dar o meu jeito para aprender os conteúdos da 
escola pesquisando em novos sites etc.

O professor de História da Arte Marco Túlio também deu o seu 
depoimento em relação ao 9° ano de 2020. As perguntas feitas a ele 
foram duas. A primeira foi “Como foi o seu contato com os alunos do 9° 
ano?” e a segunda foi “O que você achou da turma do 9°ano?” Por mais 
que as aulas EAD não sejam tão boas quanto as presenciais em relação 
ao contato entre alunos e professores, a relação que foi estabelecida 
entre mim e os alunos do 9° ano do Fractal foi ótima. Pois mesmo que a 
convivência das aulas EAD não seja igual à da sala de aula onde tem um 
contato maior entre os alunos e professores, conseguimos manter uma 
ótima relação, uma relação de intimidade e confiança, superando as 
adversidades da pandemia.

Gostei muito da turma! Quando dou aula pro 9° ano do Fractal parece que 
a vida faz mais sentido, meio que o trabalho faz mais sentido, pois 
quando dou aula pro 9° ano sinto prazer por trabalhar! O 9° em geral fez 
uma diferença muito grande na minha vida, eu criei uma relação muito 
forte com o nono ano, pois eles me deram a chance de ser quem eu sou.

Após esse ano podemos concluir que mesmo com adversidades como a 
pandemia do covid-19 conseguimos vencer os nossos desafios e 
aprender coisas novas, sempre melhorando a si mesmo! Um ditado 
popular diz “O que não te mata, te fortalece” e foi isso que aprendemos 
com esse ano, tudo que acontece de ruim na nossa vida nos ensina e nos 
fortalece. O 9° ano de 2020 passou por diversas dificuldades, mas 
conseguiu superá-las, e o mais importante aprendeu com essas 
dificuldades, aprendeu a valorizar os amigos, a estudar de outras 
maneiras, aprendeu a valorizar a escola e diversas outras coisas.
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musculação e faço academia todos os dias com o 
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Melisa Vitoria Orlando Nunes
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empathy speak louder than any other language you 

Love, Teacher Isaque.
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Brilhem por onde passarem, semeiem o amor por 

-
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Com carinho Profª Kelly Pereira.

CARTA DOS PROFESSORES

Professora
Kelly Pereira

Dear students

Teacher
Isaque

     De alguém que vos admira e ama: 
Nara Rúbia Pereira.
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Love, Teacher Isaque.

Dear students

Professora 
Sarah Ramiro

Professora 
Nara Rúbia

Abraços virtuais e reais!! Saudades!!
Prof.ª Sarah Ramiro.

     De alguém que vos admira e ama: 
Nara Rúbia Pereira.



Dear students,

What a different year we had!

so much fun!

Teacher
Sarita

     De alguém que vos admira e ama: 
Nara Rúbia Pereira.

My dear students,

grade and watched you growing up close, go through 
the transition from childhood to adolescence, and 

We get stronger when we learn to lose and take it as a 

potential is limitless, trust the strength within you!

Warmly, Sarita.

cycle, and please, keep practing! 

Big kiss and all my love to you!
Teacher Ursula.



Teacher
Ursula

Dear students,

What a different year we had!

so much fun!

Professora
Paola
Santiago

     De alguém que vos admira e ama: 
Nara Rúbia Pereira.

Sigam!!!!!! 
Professora Paola Santiago. 

Professora
Iscarlety
Matias

Iscarlety Matias.

cycle, and please, keep practing! 

Big kiss and all my love to you!
Teacher Ursula.



Dear students,

What a different year we had!

so much fun!

Professor 
Ruben

Conheço cada um, acompanhei de perto o 

seu jeito, cada um no seu molde mas o importante de 

“Esse longo caminho percorrido

alcançarem!

Professor Ruben.

Professor
Marlos Pereira

Esse ano foi incerto, confuso e incomum, com muitas 

Com carinho,
Professor Marlos Pereira Lima.

cycle, and please, keep practing! 

Big kiss and all my love to you!
Teacher Ursula.



Dear students,

What a different year we had!

so much fun!

Teacher
Gui

 
Yours truly, 

Teacher Gui.

Teacher
Nina

My dear students,

continue on the path to success! 

Love you Guys, 
Teacher Nina!

Professor
Mateus
Freitas

participando, dando dicas, e me ajudando a melhorar 

melhor! 

Com carinho,
Profº Mateus Freitas.

cycle, and please, keep practing! 

Big kiss and all my love to you!
Teacher Ursula.



Professor
Fabiana
Moreno

enfrentamos!

não terminei de copiar! 

crescerem tanto intelectualmente e mesmo por aulas 

Fabiana Moreno.

Professora
Fabiana
Moreno



CARTA DOS
COORDENADORES

rotina nos separaria cada um com seus afazeres, 

para passarmos para as futuras gerações, pois, um 

ano fácil, perdemos muito com o isolamento social, 

de seus dias! 

Kassy
a 

Ca
st

ro

Fabricio Silva Coelho

para realizarem estes sonhos e, agora, concluem-se 



Fern
and

o

O
nésim

o Ferraz

Mais uma fase chegou, e junto com ela maiores 

nos aconteceu, no início foi tudo muito incerto, 
confuso e incomum, mas com a ajuda uns dos os 

acompanharão para sempre!

merecem!!! Vou sentir saudades!!!




